

Wer steht denn da im Garten?

Tierischer Besuch im Hermann-Bezzel-Haus

Diese Frage stellten sich die Bewohner*innen im Hermann-Bezzel-Haus an einem sonnigen Tag im Mai. Einige trauten ihren Augen kaum, aber es war wirklich so. Im Garten standen drei kuschelige und flauschige Wesen. Greta das Lama und ihre beiden Alpaka-Freunde Jonny und Josy. Zunächst erkundeten die Drei voller Neugier den Garten bis sich nach und nach einige Bewohner*innen dazu gesellten.



Auf der schattigen Terrasse fanden die ersten zaghaften Begegnungen statt. Aber die Drei machten es den Bewohner*innen sehr leicht und so waren die zunächst kleinen Bedenken schnell verfliegen. Eine angenehme Ruhe strahlten die tierischen Besucher aus und waren sehr zutraulich. Greta, Jonny und Josy kommunizierten mit brummenden und röhrenden Geräuschen und genossen die ausgiebigen Streicheleinheiten von den Bewohner*innen sehr. Wer sich nicht traute konnte auch einfach nur zuschauen und staunen.

Das Lama Greta hatte am Schluss noch einen besonderen Auftrag. Es machte sich auf den Weg zu einigen Bewohner*innen denen es nicht möglich war in den Garten zu kommen. In seliger Ruhe fuhr es mit dem Aufzug in die oberen Stockwerke und stattete auch hier dem ein oder anderen einen Besuch im Zimmer ab. Greta war dabei sehr ruhig und zauberte so noch mehr Bewohner*innen ein Lächeln ins Gesicht.



Was für ein aufregender Nachmittag! Mit strahlenden Augen und glücklichen Gesichtern wurden Greta, Jonny und Josy wieder verabschiedet.

Die Bewohner*innen freuen sich bereits jetzt auf ein baldiges Wiedersehen.